



私たちの2015夏休み



今年の夏はすごく暑くてバテ気味ですが、夏休みは、初めての学外での介護実習が迫っているので、その準備やボランティアに出かけています。他にも、大学祭（10/17-18）の準備のために学校に出てくるときには、みんなとワイワイし、そのノリで遊びに行ったりしています。アルバイトもあって実は忙しいですが、毎日頭はフル回転で、とても充実しています。去年の今頃は、いろんな大学のオーキャンに参加し、どの大学にしようか悩みながら勉強の毎日で大変でしたが、あのとき頑張ったおかげで、今の充実感につながっていると感じます。残り後半、暑さに負けず、大学生らしい夏休みを満喫しまーす！！ 生活未来科 生活福祉コース1回生 東 映里奈



夏休みは約2カ月ほどあります。1回生の時には幼稚園のボランティア、2回生の時には保育所実習があります。しかし、長い夏休みを利用し旅行に行き気分転換をしたりしました。また自分の好きなことをしたり、友達と遊んだり思い出をつくっています。もちろん、遊ぶばかりではなく就職活動や実習に向けて準備を行っています。地域こども学科2回生 小林 明日香



8/16 キャンパスの前にある護国神社の夏祭りに、パティシエ部と学友会有志で参加しました。朝からみんなでわらび餅を仕込み、ふつうのわらび餅の他に、黒糖味・夏にピッタリ！グレープフルーツ味の3種類を販売しました。賑やかな境内で大好評でした。生活未来科 食物栄養コース 坂下 通花

初秋のオープンキャンパス

・オープンキャンパス 9/5 (sat) 10:30~15:00

* 予約不要・無料送迎あり・レストラン鹿野園の美味しいランチつき

・2015大学祭 10/17 (sat) ・10/18 (sun) 10:30~15:00

* ミニ・オープンキャンパスを開催 模擬店をお楽しみいただけるチケットを配布します（無料）